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Требуется финансирование
На номер редакционного Viber по-

ступило обращение от жительницы с. 
Бызово Светланы Турукиной с прось-
бой решить вопрос по изменению 
маршрута рейсового автобуса, следу-
ющего до д. Старой Шадриной. «Утром 
он проходит через центр Упорово, а на 
дневной рейс пассажирам приходится 
идти на остановку на край села или на 
автовокзал, что крайне неудобно». 

Этот запрос мы направили в админи-
страцию района. На него ответил глава 
муниципалитета Леонид САУКОВ:

«В ответ на обращение, поступившее 
от жительницы с. Бызово Светланы Ту-
рукиной об изменении схемы маршрута 
№ 127 «Упорово – Старая Шадрина» 
(далее – Маршрут), сообщаем: был про-
ведён замер протяжённости маршрута при 
пути следования через центр с. Упорово. 
При его изменении увеличивается про-
тяжённость маршрута, на что требуется 
дополнительное финансирование. 

В рамках действующего муниципаль-
ного контракта на эти цели изыскиваются 
средства. При положительном решении в 
данный маршрут будут внесены измене-
ния в части следования автобуса через 
центр с. Упорово».

Подготовила Людмила ПАВЛОВА.

День российского предпринима-
тельства – профессиональный празд-
ник руководителей коммерческих 
организаций. Официально он отмеча-
ется 26 мая уже в 14-й раз. 

Согласно нашему законодательству 
каждый человек имеет право открыть 
своё дело. Александр Коротков 13 лет 
назад тоже решил заняться бизнесом. 
Своё детище – ООО «Энергоимпульс» 
– основал в сентябре 2008 года. 

Основные направления деятельности 
общества с ограниченной ответственно-
стью – электромонтажные и контроль-
но-измерительные работы, диагностика 
электропроводки и электрооборудо-
вания. Организация оказывает услуги 
школам, детским садам, предприятиям, 
населению не только в нашем районе, 
но и за его пределами. Участвует в аук-
ционах, тендерах в Тюмени, Исетском, 
Заводоуковске, Ялуторовске. Сейчас 
проводится проверка технического со-
стояния электрики во всех клубах района. 
Есть в учреждении своя аттестованная 
лаборатория.

Александр Иокинович начал трудиться 
в 1977 году электриком. После службы 
в армии окончил с отличием Ялуторов-
ский совхоз-техникум по специальности 
«Электрификация сельского хозяйства». 
Затем продолжил обучение заочно в Че-

лябинском агроинженерном университе-
те по этой же специальности. Восемь лет 
отработал в Упоровских электросетях, 
пройдя путь от электромонтёра до инже-
нера. Потом был директором районного 
предприятия «Агропромэнерго». 

«Открыв своё дело, я занимаюсь 
планированием, подбором персонала, 
проведением инструктажей, распреде-
лением денежных потоков, контролирую 
качество работ, составляю сметы, за-
ключаю договоры», – говорит директор. 

В штате «Энергоимпульса» 8 человек. 
У всех сотрудников специальное обра-
зование. Ежегодно они сдают экзамены 
в «Энергонадзоре», подтверждая свою 
квалификацию. 

Каждый год на практику предприятие 
принимает студентов. Сейчас здесь 
трудятся двое. «Энергоимпульс» взаи-
модействует и с Центром занятости. На 
временные работы устраиваются инва-
лиды, люди, освободившихся из мест 
заключения, многодетные. 

«Оставаться на плаву предпринимате-
лям непросто. Ситуация порой доведена 
до абсурда. Например, за потребляемую 
электроэнергию нам приходится платить 
в несколько раз больше, чем населению. 
Объяснятся это тем, что она использу-
ется в коммерческих целях. Мы же не 
покупаем автомобиль в несколько раз 
дороже, если его будем использовать 

для перевозки товаров или пассажиров. 
Себестоимость продукта не зависит от 
способа его использования», – сетует 
Александр Иокинович. Он считает, было 
бы разумно и справедливо приравнять 
в правах предпринимателей, хотя бы в 
сельской местности, к населению в фор-
ме оплаты и по тарифам. Это бы дало 
резкий толчок в развитии малого бизнеса 
и выхода его из тени, создании новых 
рабочих мест. Дополнительная прибыль, 
полученная малыми предприятиями, по-
шла бы на модернизацию и их развитие. 
И к увеличению поступлений налоговых 
средств в бюджеты всех уровней. 

Александр Коротков обращался с 
этим вопросом к Уполномоченному 
по защите прав предпринимателей и 
инвестиционной деятельности Ларисе 
Невидайло. Но пока всё остаётся по-
прежнему.

Несмотря ни на что, коллектив «Энер-
гоимпульса» трудится стабильно. Все 
работы выполняются качественно и 
своевременно с выполнением всех 
технических норм и требований.

В настоящее время ведётся стро-
ительство производственной базы, в 
которой будет располагаться не только 
офис, но и специализированный мага-
зин и склад.

Людмила ИВЛЕВА.
Фото Регины МИНИБАЕВОЙ.

Предприятие 
работает стабильно

Проголосуйте 
предварительно

19 сентября 2021 года россиянам пред-
стоит избрать Госдуму VIII созыва. 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» впервые примени-
ла процедуру открытого предварительного 
голосования для того, чтобы найти людей, 
которые имеют наибольшую поддержку 
общества, и выдвинуть их кандидатами 
в депутаты. 

По данным статистики, на 25 мая за-
регистрировано 60 713 человек (103,63 
процента от плана ЦИК), проголосовало 
23 445 (40,02 процента).

В Упоровском районе в предваритель-
ном голосовании планируют принять уча-
стие более 1 600 избирателей. Пройдёт 
оно до 30 мая.

Амбулатория закрыта 
на ремонт

В Емуртлинском сельском поселении 
врачебная амбулатория закрыта на капи-
тальный ремонт. Сейчас идёт демонтаж 
старых конструкций. По итогу работ будет 
заменена кровля, подведены водопровод 
и канализация. По договору, заключённому 
с подрядчиком, амбулатория снова откроет 
двери для пациентов уже в декабре этого 
года.

Жителей поселения медики временно 
будут принимать в учреждениях близле-
жащих населённых пунктов. Перечень 
амбулаторий и ФАПов размещён на сайте 
uporovo.online и в соцсетях «ВКонтакте» и  
«Одноклассники». 

Пожары отступают
Как сообщает информационное агент-

ство «Тюменская линия», общая площадь 
пожаров на землях лесного фонда в регио-
не за сутки уменьшилась с 4 078 гектаров 
до 1 727. В Тюменской области в среду 
утром действовало 17 лесных пожаров. 
В стране их зафиксировано 43. Огнём 
пройдено 2 775 гектаров лесной площади. 

В районе на утро 26 мая с начала пожа-
роопасного сезона, по информации ЕДДС, 
зарегистрировано 44 пожара: 6 ландшафт-
ных – 207,2 гектара, 8 лесных – 540,8 га и 
30 техногенных. 

Подготовила Регина ГАПОНОВА.

Александр Коротков в энергетической отрасли более 40 лет. 
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Записки первоклассника

Для любого родителя важно, 
чтобы его ребёнок был развит 
эстетически и культурно. Такую 
функцию на себя берут детские 
школы искусств. Сегодня благо-
даря национальному проекту 
«Культура» и региональному 
– «Творческие люди» ДШИ под-
держивает и развивает юные 
таланты, даёт им возможность 
участвовать в конкурсах и фе-
стивалях, пропагандирует на-
родное творчество и фольклор.

В нашем районе АУ ДО «Упо-
ровская детская школа ис-
кусств» на протяжении несколь-
ких лет успешно реализует эти 
проекты. Об итогах 2020/2021 
учебного года и перспективах 
на будущее нам рассказала ди-
ректор Анжелика ТУНГУСОВА.

– Анжелика Владимировна, 
сколько детей обучается в 
школе искусств и по каким на-
правлениям?

– В сентябре 2020 года к нам 
пришли 505 детей, в том числе 
54 первоклассника. Постепенно 
количество увеличилось, и сейчас 
у нас 582 учащихся, из них 24 – в 
возрасте до 5 лет. По муници-
пальному заданию обучаются 160 
детей, 75 – по проекту «Доступное 
(персонифицированное) дополни-
тельное образование» и 347 – на 
платной основе.

Образовательная деятельность 
ведётся по следующим направле-
ниям: изобразительное, декора-
тивно-прикладное, театральное, 
хореографическое, музыкальное 
искусство (фортепиано, аккорде-
он, домра, балалайка, сольное 
и хоровое пение). По дополни-
тельным общеразвивающим про-
граммам в рамках ПФДО созданы 
отделения «Забавные поделки» 
и «Изобразительное искусство».

Кроме Упоровского поселения, 
мы охватываем ещё семь: Суер-
ское, Емуртлинское, Видоновское, 
Бызовское, Чернаковское, Ско-
родумское и Коркинское. Здесь 
занимаются 75 человек.

В этом году началась реали-
зация дополнительной пред-
профессиональной программы 
«Живопись» со сроком обучения 
5 лет. Пройдя творческие всту-
пительные экзамены, поступили 
7 детей в возрасте от 9 до 13 лет.

– Каковы достижения ва-
ших педагогов и учеников в 
этом учебном году?

– На базе Центров непре-
рывного образования прошли 
обучение преподаватели На-
талья Шилина и Анастасия 
Гусева. В областном конкурсе 
художественного чтения, ка-
мерной музыки, изобразитель-
ного и декоративно-приклад-
ного искусства «МИР! Человек! 
Мечта!» Наталья Викторовна 
стала победителем в номина-
ции «Преподаватель отделе-
ния ИЗО».

Наши ученики участвуют в 
областных и всероссийских 
конкурсах. Так, коллектив хо-
реографического отделения 
(ансамбль народного танца 
«Радуга») неоднократно был 
удостоен призовых мест, в том 
числе в областном открытом 
фестивале народного творче-
ства им. С. И. Мамонтова он 
награждён дипломом первой 
степени, а также стал лауреа-
том первой степени в Между-
народном фестивале «Время 
танца».

Воспитанники музыкального 
отделения также внесли вклад 
в копилку достижений школы, 
привезя с областного откры-
того фестиваля народного 
творчества им. С. И. Мамон-
това в номинации «Эстрадный 
вокал» тринадцать призо -
вых мест. Гран-при получила 
Алёна Раскатова, дипломы 

лауреатов первой степени 
– София Пахомова, Алексан-
дра Парамузова, Анастасия 
Липухина, дипломы лауреатов 
второй степени – Елизавета 
Петропавловская, лауреатами 
третьей степени стали вокаль-
ная группа «Шанс», первой 
степени – Мария Антонова, 
Виктория Ковригина.

В областном конкурсе худо-
жественного чтения, камерной 
вокальной музыки, изобра-
зительного и декоративно-
прикладного искусства «Мир! 
Человек! Мечта!» в номинации 
«Изобразительное искусство» 
лауреатом первой степени 
стала Елизавета Ковалёва, 
третьей – Карина Агапова.

Хоровой коллектив «Ра -
дость» вошёл в число призё-
ров Международного конкурса 
«Пассионарии культуры». 

Учащиеся класса фортепи-
ано и народные инструменты 
ожидают результатов област-
ных конкурсов и фестивалей 
«Радуга», «Юность Тюмени», 
«Звёзды спасения».

За 2021 год проведено не-
ск ольк о  запоминающихся 
творческих мероприятий, в 
которых были задействованы 
учащиеся школы: выставки 
рисунков «Служу России» и 
«Весенний вернисаж»; празд-
ничные концерты «Рожде -
ственские звёздочки», «По-
священие женщине» и «Пусть 
всегда будет мир», а также 
выездные концертные про-
граммы, посвящённые 76-й 
годовщине Победы в Великой 
Отечественной войне и от-
чётные по отделениям (во-
кальное, музыкальное, хоре-
ографическое и театральное), 
отчётные выставки отделе-
ния декоративно-прикладного 
творчества.

– Над чем сегодня работает 
коллектив вашего учрежде-
ния?

– В мае у нас проводятся ква-
лификационные экзамены. По-
сле свидетельства об окончании 
получат 32 воспитанника, в том 
числе 4 ученика первого выпуска 
по дополнительным предпро-
фессиональным программам 
отделения музыкального ис-
кусства.

Сейчас уже полным ходом 
ведётся подготовка к летней 
кампании. На базе ДШИ с 21 
июля по 10 августа будет рабо-
тать летний оздоровительный 
лагерь с дневным пребыванием 
детей. Мы планируем охватить 

организованным отдыхом 30 
воспитанников нашей школы, в 
том числе детей из малообеспе-
ченных и многодетных семей, 
а также оказавшихся в трудной 
жизненной ситуации.

В ближайшее время проведём 
мониторинг отделений школы с 
целью подготовки и объявления 
набора учащихся на 2021/2022 
учебный год. Уже сегодня пла-
нируем проведение ряда меро-
приятий на его первое полугодие: 
«Дебют первоклассника», кон-
цертные программы и выставки 
рисунков в рамках акции «Пусть 
осень жизни будет золотой», IX 
внутришкольный многожанровый 
конкурс «Вдохновение», а также 
новогодний спектакль.

– Расскажите о перспекти-
вах развития вашего учреж-
дения?

– В марте этого года благо-
даря национальному проекту 
«Культура» в школе пополни-
лась материально-техниче-
ская база. Это хорошо скажет-
ся на улучшении учебного про-
цесса. Были закуплены новые 
инструменты: три фортепиано, 
рояль, четыре аккордеона, 
электрогитара и оркестровые 
колокольчики. Ожидаем по-
ступления методической и 
учебной литературы. Всё это 
будет хорошим подспорьем 
для обучения ребят на музы-
кальном отделении.

Что касается самого учебно-
го процесса, то с нового учеб-
ного года начнётся полный 
переход школы на предпро-
фессиональные программы 
двух уровней: пятилетнее и 
восьмилетнее по срокам об-
учения. Это позволит ребятам 
получить более обширный 
курс знаний, что повлияет на 
качество дополнительного 
образования. Больший уклон 
будет сделан именно на обра-
зовательную часть. Родители 
при этом смогут перевести 
своих детей с кратковремен-
ной программы обучения (3 го-
да) на более длительный срок.

Что касается наших выезд-
ных занятий в населённых 
пунктах Упоровского района, 
мы сможем расширить их гео-
графию сразу по нескольким 
направлениям. Хотелось бы 
отметить, что уже сегодня мы 
можем предоставлять свои ус-
луги по программам – это ДПИ, 
ИЗО и хоровое пение.

Подготовила 
Марина МЕДВЕДЕВА.

Фото автора.

Ребята смогут заниматься 
по новым программам

Нацпроект

В центре внимания новоиспечённого директора - 
повышение качества обучения детей.

Уважаемые предприниматели!
Поздравляю вас с профессиональным праздником! 
Эта дата в календаре особо значима для нашего региона. На-

чиная с XVII века, в Российской империи почётную известность 
получило тюменское купечество. Благодаря предприимчивым и 
инициативным, целеустремлённым и ответственным людям, от-
крывшим собственное дело, область и сегодня поддерживает этот 
статус. В регионе более 20 тысяч самозанятых и свыше 60 тысяч 
субъектов малого и среднего предпринимательства. Каждый третий 
трудоспособный тюменец работает в этой сфере.

Опыт прошлого года показал, что наши «люди бизнеса» умеют 
быстро находить новые, востребованные форматы работы, объеди-
нять усилия и ресурсы ради эффективного и динамичного развития 
своего дела и всего региона.

Спасибо вам за активную жизненную позицию, за вклад в инве-
стиционную привлекательность и экономический успех Тюменской 
области, за участие в жизни региона и поддержку социально-зна-
чимых проектов!

Желаю вам процветания, уверенности и сил для реализации 
намеченных планов!

Здоровья, счастья и благополучия вам и вашим близким. 
Александр МООР, 

губернатор Тюменской области. 
***

Уважаемые предприниматели,
работники малого и среднего бизнеса 

Упоровского района!
От всей души поздравляю вас с профессиональным праздником!
Сейчас трудно представить наше современное общество без 

предпринимательской деятельности. От принимаемых вами взве-
шенных, и часто рискованных и нестандартных решений, зависит 
стабильное развитие нашего района. 

В это непростое время вы демонстрируете пример высокой со-
циальной ответственности и активно участвуете в общественной 
жизни. Убеждён, что совместными усилиями нам удастся добиться 
благополучия и процветания родного края.  

Уважаемые представители бизнес-сообщества! В день вашего 
профессионального праздника желаю всем вам успехов в реализа-
ции всех ваших планов и идей, надёжных деловых партнёров и про-
цветающего бизнеса! Крепкого вам здоровья, семейного счастья и 
благополучия, стабильных доходов, выгодных сделок, удач и побед!

Леонид САУКОВ, 
глава Упоровского муниципального района.

26 мая – День российского предпринимательства

17 мая во всех школах 
района прозвучал последний 
звонок для выпускников 
девятых и одиннадцатых 
классов. С обращением к 
своим старшим товарищам 
выступили первоклассники. 
В Упоровской школе одной 
из них была Евгения Беккер. 
Она рассказала нам о под-
готовке к мероприятию и о 
том, как прошёл её первый 
учебный год:

– К выступлению на послед-
нем звонке я подготовилась 
быстро – за выходные выучила 
стихи. Перед мероприятием 
переживала только из-за того, 
что могу нечаянно спутать 
слова. 

Праздник мне понравился: 
все были такие красивые и на-
рядные. Я думаю, что послед-

ний звонок грустный, потому 
что выпускники прощаются со 
школой и учителями навсегда. 

Сейчас я оканчиваю первый 
класс. За этот год узнала много 
новых и интересных вещей. 
Запомнился наш поход в кра-
еведческий музей, мы увидели 
огромные кости мамонта и 
старинные украшения. 

Мне очень нравится наш 
классный руководитель – Оль-
га Олеговна Трубехина. На 
уроках по природоведению 
она нам показывает видео про 
разных животных и насекомых. 

Скоро у нас начнутся канику-
лы, и я буду ходить на первую 
смену пришкольного лагеря 
вместе со своими однокласс-
никами. 

Подготовила 
Регина ГАПОНОВА.

Фото автора.

Ждёт первых 
летних каникул

Евгения Беккер и Тигран Погосян вместе с одноклассниками 
пожелали выпускникам получить высокие баллы на экзаменах.

Поздравления
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Библиотечный работник 
– это профессия для людей 
особенных. Для них место, 
где живут книги, сравнимо 
со святилищем, в котором 
хранится бесценный дар 
для всего человечества.

О том, как работают би-
блиотеки в нашем районе, 
рассказала директор би-
блиотечной системы АУ 
«Упоровский ЦКД» Надежда 
УСОЛЬЦЕВА.

– Надежда Алексеевна, ка-
ков сегодня фонд библиотек 
и сколько у вас читателей?

– Целенаправленному ком-
плектованию фондов новыми 
изданиями мы придаём боль-
шое значение. С начала года 
приобрели 1 491 экземпляр. 
Это серии книг по разным от-
раслям знаний: для досуга, в 
помощь учебной программе, 
научно-популярная литера-
тура для детей и взрослых. 
Число общего фонда по всем 
библиотекам составляет 126 
305 экземпляров.

В настоящее время обслу-
живаем 8 403 читателя, что 
составляет 41 процент от на-
селения. Основной категорией 
пользователей являются дети 
и подростки до 14 лет – 37 про-
центов; 21 процент составляет 
молодёжь; 19 – люди пожилого 
возраста.

– Что вы предпринимаете, 
чтобы сохранить читателей 
особенно в век гаджетов?

– Сколько бы ни рассуждали 
о том, что век бумажных книг 
позади, и совсем скоро их пол-
ностью вытеснят электронные 
носители, к счастью, пока что 
это не так: большинство чита-
ющих людей признаётся, что 
шелестеть страничками, от-
крывая новые или возвраща-
ясь к любимым фрагментам, 
– это ни с чем не сравнимое 
удовольствие, которое не в 
силах заменить ни один даже 
самый навороченный гаджет.

Мы рады, что у нас есть по-
стоянные и верные читатели. 
Чтобы сохранить их и привлечь 
новых книголюбов, стараемся 
разнообразить формы работы. 

Проводим традиционные 
районные конкурсы. Напри-
мер, «Вдохновение» проходит 
по итогам Недели детской и 
юношеской книги. 

Библиотеки ежегодно уча-
ствуют во всероссийских ак-
циях: «Ночь искусств», «Ночь 
музеев», «Библионочь» и дру-
гих, используя динамичные, 
интерактивные формы работы 

с читателями. Одной из но-
вых, ярких и содержательных 
форм работы сегодня стала 
поисковая игра в формате 
«квест». В мае на площади 
РДК районная библиотека со-
брала учащихся Упоровской 
средней школы с 3 по 8 класс 
для участия в историческом 
квесте «Маршруты памяти», 
который был приурочен к 76-й 
годовщине Победы в Великой 
Отечественной войне.

Чтобы заинтересовать са-
мых маленьких посетителей 
и привить малышам любовь к 
книгам, в библиотеках органи-
зована работа 18 любительских 
объединений, участниками 
которых стали 223 ребёнка. Би-
блиотекари проводят с ребята-
ми уроки, творческие занятия, 
мастер-классы, познаватель-
ные часы, литературные игры, 
игры-викторины. Популярными 
формами работы с читателями 
стали онлайн-конкурсы, чел-
ленджи, онлайн-акции, вир-
туальные выставки и многое 
другое. 

Использование современ-
ных информационных техно-
логий вывело библиотечную 
деятельность на более вы-
сокий уровень, открыло каче-
ственно новые возможности. 

– Надежда Алексеевна, ещё 
один способ повышения эф-
фективности – это высокий 
профессиональный уровень 
специалистов?  Как вы рабо-
таете над этим? 

– Чтобы повысить свою 
квалификацию, специалисты 
библиотек регулярно проходят 
переподготовку в области би-
блиотечного дела, повышают 
квалификацию. С начала года 
прошли обучение 10 человек.

Помогают в этом и тради-
ционные конкурсы професси-
онального мастерства. 

В этом году победителем 
районного конкурса «Библи-
отекарь 2021 года» стала 
Марина Трофимова – библи-
отекарь Пятковской сельской 
библиотеки, II место заняла 
Ксения Полкова из Старой Ша-
дриной, III – Ирина Корчагина 
из Нижнеманая.

Наши библиотекари в оче-
редной раз показали высокий 
профессиональный уровень, 
ответственность и заинтере-
сованность, благодаря чему 
они пользуются огромным 
авторитетом среди одно -
сельчан. 

Подготовила 
Лидия СОСНИНА. 

Фото автора.

27 мая – Общероссийский день библиотек

Приобщают к книге 

Коронавирус – это острое 
респираторное заболевание 
с первичным поражением 
верхних и нижних дыхатель-
ных путей разной степени 
выраженности – от бессим-
птомного носительства до 
клинически тяжёлой формы 
вирусной пневмонии с раз-
витием острой дыхательной 
недостаточности (ОДН), а 
на поздней стадии болезни 
– сепсиса и септического 
(инфекционно-токсического) 
шока.  

Чем опасна 
инфекция

Вирус SARS-CoV2 атакует 
разные органы/системы ор-
ганизма человека, в большей 
степени – лёгкие, приводя к 
серьёзным осложнениям или 
даже смерти.

По результатам междуна-
родных исследований, у го-
спитализированных больных с 
двумя и более сопутствующими 
хроническими заболеваниями 
смертность увеличивалась в 
9,5 раза.

 В Упоровском районе забо-
леваемость коронавирусной ин-
фекцией пока не уменьшается. 
С начала года было госпитали-
зировано в моноинфекционный 
госпиталь около 200 больных 
с осложнёнными формами 
коронавирусной инфекции и 
пневмонией.  

Как действует 
вакцина

Чтобы максимально защитить 
население от возможного инфи-
цирования во всём мире прово-
дится масштабная вакцинация 
против COVID-19. Это наиболее 
эффективный способ покончить 
с пандемией.

Тема горячая, вокруг много 
спекуляций. Давайте попробуем 
взглянуть на неё спокойно и 
понять, что происходит в орга-
низме после прививки.

 В России зарегистрировано 
3 вакцины.

Спутник V (ГамКовидВак). 
Это аденовекторная вакцина, 
в состав которой входит адено-
вирус, лишённый способности к 
размножению (вырезан ген), и 
в геном которого вставлен ген 
S-белка коронавируса. Попадая 
внутрь клеток мышцы плеча, 
аденовектор «распаковывает» 
свой геном вместе с геном 
S-белка, на основе матрицы 

этого гена происходит синтез 
белка S коронавируса, и он (бе-
лок) затем попадает на поверх-
ность этой клетки. Иммунная 
система воспринимает клетки 
как заражённые и подвергает 
их уничтожению, попутно вы-
рабатывая антитела к белку. 
После уничтожения в организме 
не остаётся S-белка, но появля-
ются антитела. Всё происходя-
щее – имитация естественной 
инфекции, но с сокращённым 
сценарием. Заболеть после 
прививки от COVID-19 невоз-
можно.

ЭпиВакКорона. Это кусочки 
синтетического белка S коро-
навируса (пептиды). Его син-
тезировали вне тела человека 
искусственно на ещё одном 
белке-носителе. Когда вакцина 
попадает в организм, иммунная 
система сразу реагирует на этот 
белок выработкой антител как 
на чужеродный. Однако, учиты-
вая, что попадания внутрь кле-
ток не происходит, и, таким об-
разом, не происходит имитация 
естественного заражения – на 
эту вакцину может быть менее 
выраженная реакция, и значит, 
меньше появится антител. 

КовиВак. Это убитый цель-
ный вирион коронавируса. Он 
не попадает внутрь клетки, 
а потому тоже не имитирует 
инфекцию. Поэтому, вероятно, 
его способность стимулировать 
иммунитет может быть снижена 
по сравнению с векторной вак-
циной Спутник V. Узнать точно 
пока это нельзя, поскольку нет 
опубликованных промежуточ-
ных результатов клинического 
исследования вакцины. 

В Упоровский район поступа-
ет 2 вакцины: Спутник V и Эпи-
ВакКорона. На текущий период 
привито более 3 000 человек. 
Осложнений от вакцинации мы 
не наблюдали. Отмечались по-
бочные реакции в виде повыше-
ния температуры, недомогания, 
головной боли в течение 1-1,5 
суток, что является допустимой 
реакцией и они характерны для 
молодых людей с хорошей ре-
активностью. Было замечено, 
что старшее поколение пере-
носит вакцинацию без побочных 
реакций. 

В течение какого 
периода сохраняются 

антитела 
Иммунитет к коронавирусу 

у лиц, перенёсших инфекцию, 

не является пожизненным. 
Эта особенность характерна 
и для многих других респира-
торных вирусов. Поэтому мы 
рекомендуем прививаться и 
лицам, переболевшим коро-
навирусной инфекцией через 
6 месяцев после заболевания. 
Перед вакцинацией нет необ-
ходимости проведения иссле-
дования иммуноглобулинов. 
Сейчас многие тестируются 
на антитела к «короне»: кто-то 
хочет знать, не переболел ли 
он бессимптомно, кто-то – оце-
нить состояние после привив-
ки. Пациенты, переболевшие 
COVID-19 в лёгкой и бессим-
птомной форме, сохраняют 
антитела минимум 90 суток. 
Это подтверждено исследова-
ниями, в которых приняли уча-
стие больше 1 100 человек из 
более чем 20 регионов России. 
Со временем напряжённость 
иммунитета и в случае перене-
сённого заболевания, и после 
вакцинации уменьшается. По 
мнению инфекционистов, чем 
выше уровень антител, тем ни-
же риск повторного заражения, 
а также вероятность тяжёлого 
течения и осложнений при 
COVID-19. При этом делать 
повторный тест, чтобы оценить, 
как падает уровень антител, 
рекомендуется не чаще, чем 
раз в полгода.

Как записаться 
на прививку

В Упоровском районе при-
виты все, кто записался в лист 
ожидания. Вакцина поступает 
регулярно. В настоящее время 
у нас достаточное количество 
препаратов для проведения 
вакцинации всех желающих.  

Для получения прививки от 
коронавирусной инфекции вы 
можете обратиться в прививоч-
ный кабинет поликлиники с 8.00 
до 16.00 ежедневно, в субботу 
– с 8.00 до 13.00. 

Организован подвоз паци-
ентов старше 65 лет на со-
циальном такси. При нетранс-
портабельности пациента есть 
возможность привить на дому. 
Для этого надо связаться по 
телефону с прививочным ка-
бинетом и подать заявку на 
вакцинацию.

Справки по телефонам: 3-39-
02, 3-25-37. 

Алевтина ВЧЕРАШНЯЯ, 
и. о. заведующей 

Упоровской поликлиникой.

Защитите себя от COVID-19

Алексей ТЕРЕНТЬЕВ, 
с. Упорово:
– Считаю, что каждый грамот-

ный и культурный человек просто 
обязан привиться. Ведь если 
всем миром объединиться против 
этой болезни, то она отступит. По 
своей семье знаю, как страшно 
терять родных, которые умирают 
от ковида в расцвете лет. Люди, 
задумайтесь и поберегите здоро-
вье своё и окружающих!

Победить поможет прививка 
Говорят упоровцы

Аристарх КАПАРУШКИН, 
с. Упорово:
– Нам уже много раз рассказы-

вали про вакцину против корона-
вируса. Я доверяю российским ле-
карствам, которые завезли в нашу 
больницу. Как можно сомневаться в 
том, что это самый лучший способ 
защититься? Вспомните пандемии 
оспы и чумы, которые бушевали в 
мире почти до 20 века. И победить 
их помогли прививки.

Александра ВЕРАХОВСКАЯ, 
с. Скородум:
– Я отношусь к прививке 

от COVID-19 положительно. 
Верю, что это самый надёжный 
способ борьбы с этим страшным 
заболеванием.  Надо всем 
прислушаться к советам врачей, 
особенно обезопасить себя 
людям пожилого возраста. Ведь 
этот вирус очень коварен и 
опасен.

Осторожно, коронавирус!

Надежда Усольцева: «Мы всегда рады нашим читателям».
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